



GEREJA PROTESTAN di INDONESIA bagian BARAT
(GPIB)
JEMAAT "CINERE" DEPOK

Warta Jemaat



"TIDAK TERSESAT ATAUPUN MENYESATKAN"

Alamat Gereja:

Jalan Jakarta No. 86 Blok M Komp. Mega Cinere – Depok

Telepon : 021-7540758 • Email : cinere.depok@gpib.or.id

Website : www.gpibcinere.org

Jadwal Ibadah

Ibadah Minggu/Umum: Pukul 07.00 WIB dan 17.00 WIB • **Katekisasi Pemuda** Pukul 11.00 WIB (Hari Minggu)
Ibadah Pagi: Pukul 06.00 WIB (Hari Sabtu di minggu terakhir) • **Pelkat PA:** Pukul 09.00 WIB (Hari Minggu)
Pelkat PT Pukul 09.00 WIB (Hari Minggu) • **Pelkat GP:** Pukul 20.00 WIB (Hari Jumat)
Pelkat PKP(Hari Selasa) • **Pelkat PKB** Pukul 20.00 WIB (Hari Jumat)



Selamat Datang

Majelis Jemaat GPIB "CINERE" – Depok mengucapkan :

SELAMAT DATANG dan SELAMAT BERIBADAH

Dalam kehangatan Kasih Tuhan YESUS KRISTUS. Presbiter GPIB Jemaat CINERE - Depok yang melayani dalam ibadah minggu ini, menyambut dengan sukacita dan mengucapkan selamat datang, selamat beribadah kepada saudara sekalian.

Kiranya kesetiaan beribadah kepada TUHAN merupakan ungkapan syukur nyata melalui kehidupan persekutuan jemaat dan menjadi berkat bagi kita dan sesama.

Bagi Bapak/Ibu dan Saudara/i yang baru pertama kali mengikuti kegiatan ibadah dalam persekutuan di Jemaat GPIB CINERE - Depok dan berkerinduan menjadi anggota jemaat, agar dapat dilayani seterusnya, dapat menghubungi anggota Majelis Jemaat atau langsung mendaftarkan diri di KANTOR SEKRETARIAT GPIB CINERE - Depok, pada hari dan jam kerja :

Selasa –Sabtu, Pukul 08.00 s.d. 17.00 WIB.

Selamat beribadah, berkat Tuhan melimpah atas kita sekalian

Untuk Diperhatikan

1. Datanglah sebelum Ibadah dimulai dan jangan keluar masuk Ruang Ibadah terutama pada saat Ibadah berlangsung, Pengakuan Dosa dan doa.
2. Berdoa dan baca Alkitab secara pribadi sebelum Ibadah dimulai.
3. Dilarang makan dan minum pada saat Ibadah berlangsung dan jangan membuang sampah di sembarang tempat.
4. Apabila membawa anak kecil, mohon dijaga agar tidak mengganggu saat Ibadah berlangsung.
5. Handphone harap dinonaktifkan selama Ibadah berlangsung.
6. Parkirlah kendaraan anda secara rapi dan teratur, untuk efisiensi tempat parkir.
7. Pada saat prosesi Presbiter keluar ruang Ibadah, warga jemaat dimohon untuk tidak mendahului Presbiter bertugas.
8. Periksa kembali barang-barang anda, jangan sampai tertinggal.

Renungan

NYANYIAN JEMAAT DALAM PEMAHAMAN IMAN GPIB

GPIB memahami bahwa nyanyian jemaat merupakan unsur yang tak terpisahkan dari ibadah, dan dinyanyikan hanya untuk kemuliaan Tuhan, sebab itu nyanyian jemaat harus dipersiapkan dengan baik. Beberapa hal penting yang harus di perhatikan dalam menyanyikan nyanyian jemaat dalam ibadah GPIB adalah :

1. Keteraturan.

Nyanyian jemaat harus dinyanyikan dengan teratur dan dibuat menurut tema ibadah. Keteraturan ini meliputi persiapan pengiring lagu dan pemandu lagu atau kantoria. Setiap orang yang bertugas mengiringi nyanyian jemaat serta yang memandu atau memimpin nyanyian jemaat haruslah mengerti tentang fungsi dan pentingnya nyanyian jemaat di GPIB. Jalinan antara pengisi lagu dalam ibadah harus menopang nyanyian jemaat. Sebab itu dalam memilih lagu disamping menunjang nyanyian jemaat harus juga sesuai dengan firman yang diberitakan. Keteraturan ini bukan membuat suasana ibadah menjadi kaku, namun agar ibadah bisa berjalan dengan alur yang jelas.

2. Cara bernyanyi

GPIB mulai bervariasi dalam menyanyikan nyanyian jemaat. Caranya beranekaragam, ada yang bergiliran (alternatif), antara dua kelompok (antifonal), antara pemimpin atau solois dengan umat (responsorial), dengan suara hiasan yang tinggi (diskantus), dengan pembagian suara (dibantu oleh paduan suara) serta dengan cara kanon (mengikuti). Cara-cara bernyanyi yang beraneka ragam ini harus terlebih dahulu dilatih sehingga antara pemusik, pemandu lagu (kantoria), paduan suara, dan jemaat bisa menyanyikan dengan baik dan benar. Cara bernyanyi juga berkaitan dengan duduk dan berdiri. Umumnya nyanyian yang dinyanyikan dalam keadaan duduk melambangkan kerendahan hati umat yang memohon ampunan dari Allah. Sedangkan berdiri lebih merupakan sikap yang menunjukkan komitmen dan kesediaan diri untuk mengikuti dan memberlakukan firman Tuhan dalam kehidupan sehari-hari. Jadi cara bernyanyi tidak harus dengan bertepuk tangan atau dalam suasana yang ramai, namun tetap dalam keheningan.

3. Tema

GPIB menetapkan bahwa lagu-lagu yang dipilih untuk nyanyian jemaat harus sesuai tema ibadah (menurut kalender gereja GPIB). Pilihan lagu-lagu bukan berdasarkan suka atau tidak suka tetapi mengikuti tema ibadah dan sesuai dengan buku nyanyian yang direkomendasikan oleh GPIB. Dalam hal ini Kidung Jemaat dan Gita Bakti, Kidung Ceria dan Kidung Muda-mudi yang sudah disusun menurut temanya masing-masing. Buku-buku nyanyian ini sesuai dengan pemahaman teologis GPIB sehingga di mana saja jemaat GPIB beribadah tidak akan kesulitan menyanyikan nyanyian jemaat karena memiliki lagu-lagu yang sama.

4. Spiritualitas

GPIB memahami bahwa nyanyian jemaat itu dinyanyikan untuk membangun spiritualitas jemaat baik secara komunal (sebagai jemaat GPIB) maupun individual (pribadi). Spiritualitas berarti ada semangat untuk memberlakukan firman Tuhan dalam kehidupan sehari-hari dan semangat untuk berubah sesuai kehendak Tuhan. Semangat dalam menyanyikan nyanyian jemaat bukan berarti harus bertepuk tangan, melompat-lompat atau dengan alat musik yang lengkap, namun semangat dalam arti *menghayati lagu sehingga bisa mengalami perubahan hidup sesuai dengan kehendak Tuhan.*

-nk-

Prapaskah

Prapaskah merupakan masa penyesadaran diri dan bertobat. Manusia berdosa menerima anugerah keselamatan melalui kematian dan pengorbanan Kristus di salib dan diundang untuk menerima kehidupan baru.

Kain Mimbar

Warna dasar : Ungu Tua
Lambang / Logo : Ikan (ICHTUS)
Warna pinggir ikan dan huruf : Kuning

Simbol Minggu Prapaskah adalah gambar ikan (Yunani IXHTUS) dengan warna dasar ungu tua dengan tulisan "Yesus Kristus, Anak Allah, Juruselamat", dari kata IXHTUS = YESU KRISTU, THEOS HUOIS, SOTERIA.



Arti

Tanda ini merupakan suatu Sandi rahasia di kalangan orang Kristen mula-mula yang sedang mengalami penganiayaan. Pada masa penyiksaan diri dan penganiayaan yang hebat itu, mereka tidak bisa saling menyatakan diri sebagai pengikut Yesus. Karena itu, agar mereka tetap bersatu dan saling mengenal di antara mereka sebagai pengikut Yesus, dan terlebih tetap mengakui iman bahwa Yesus Kristus adalah Anak Allah dan Juruselamat maka mereka menggambar ikan di telapak tangan mereka masing – masing.

**Tema PKUPPG Jangka Panjang tahun
2006 - 2026:**

“YESUS KRISTUS
SUMBER DAMAI SEJAHTERA”
(Yohanes 14 : 27)

-----◇◇◇◇-----

Tema GPIB Tahun 2018 - 2019

“MEMBANGUN
SPIRITUALITAS DAMAI
YANG MENCIPTAKAN
PENDAMAI”
(Yakobus 3 : 13 - 18)

VISI GPIB :

“GPIB menjadi gereja yang mewujudkan damai sejahtera Allah bagi seluruh ciptaan-Nya”

MISI GPIB

1. Menjadi gereja yang terus menerus diperbaharui dengan bertolak dari Firman Allah, yang terwujud dalam perilaku kehidupan warga gereja, baik dalam persekutuan, maupun dalam bermasyarakat.
2. Menjadi gereja yang hadir sebagai contoh kehidupan, yang terwujud melalui inisiatif dan partisipasi dalam kesetiakawanan sosial serta kerukunan dalam masyarakat, dengan berbasis pada perilaku kehidupan keluarga yang kuat dan sejahtera.
3. Menjadi gereja yang membangun keutuhan ciptaan yang terwujud melalui perhatian terhadap lingkungan hidup, semangat keesaan dan semangat persatuan dan kesatuan warga Gereja sebagai warga masyarakat.

Teologi & Persidangan Gerejawi

PEMBACAAN ALKITAB SEPEKAN

Hari/Tanggal	Bacaan SBU Renungan Pagi		Bacaan SBU Renungan Malam	
Minggu, 10 Maret 2019	Matius 18 : 1 – 18	Tidak Tersesat Ataupun Menyesatkan	Matius 18 : 19 – 20	Jaminan Terkabulnya Doa
Senin, 11 Maret 2019	Matius 18 : 21 – 25	Murah Hati Dalam Mengampuni	Matius 18 : 26 – 35	Mengampuni Karena Sudah Diampuni
Selasa, 12 Maret 2019	Matius 5 : 23 – 24	Pengampunan Mendahului Persembahan	Matius 5 : 25 – 26	Berdamai Selagi Ada Kesempatan
Rabu, 13 Maret 2019	2 Yohanes 1 : 4 – 6	No Drama	2 Yohanes 1 : 7 – 13	Waspada Dan Menolak AntiKristus
Kamis, 14 Maret 2019	2 Timotius 4 : 1 – 5	Pemberita Injil Yang Giat Dan Berani	2 Timotius 4 : 8 – 9	Mahkota Kebenaran Dari Tuhan
Jumat, 15 Maret 2019	2 Timotius 4 : 10 – 12	Teman Sejati Dan Teman Palsu	2 Timotius 4 : 13 – 16	Memperingatkan Teman
Sabtu, 16 Maret 2019	2 Timotius 4 : 17 – 18	Didampingi Dan Dilepaskan Oleh Tuhan	2 Timotius 4 : 19 – 22	Salam : Bukan Sekedar Basa-Basi
Minggu, 17 Maret 2019	Yesaya 49 : 1 – 6	Duta Karya Allah	Yesaya 49 : 7	Memulihkan Yang Terhina

BACAAN ALKITAB & NYANYIAN IBADAH

	IBADAH HARI MINGGU		IBADAH HARI RABU
	Minggu VI Prapaskah	Minggu V Prapaskah	Minggu VI Prapaskah
	10 Maret 2019	17 Maret 2019	13 Maret 2019
TEMA	“Tidak Tersesat Ataupun Menyesatkan”	“Melangkah Bersama Mewujudkan Persaudaraan Yang Adil Dalam Kehidupan Bergereja Dan Bermasyarakat”	“Waspada Dan Menolak AntiKristus”
Khotbah	Matius 18 : 1 – 18	1 Timotius 6 : 11 – 16	2 Yohanes 1 : 7 – 13
Pembukaan	KJ 158 : 1, 2	Menggunakan Tata Ibadah Dalam rangka HUT ke 414 GPI (Gereja Protestan di Indonesia)	KJ 448 : 1, 2
Salam	KJ 158 : 3, 4		Lagu Sebelum Khotbah : KJ 448 : 3, 4
Pengakuan Dosa	GB 28		GB 227 : 1, 2
Berita Anugerah	KJ 40 : 1 – 4		KJ 449 : 1 – 4
Perintah Hidup Baru	GB 50 : 1, 2		KJ 413 : 1, 2
Sesudah Khotbah	GB 275 : 1, 2		
Persembahan	KJ 293 : 1, 2		
Pengutusan	KJ 402 : 1 – 3		

IBADAH MINGGU VI PRAPASKAH, 10 MARET 2019

Tema & Bahan Alkitab	"Tidak Tersesat Ataupun Menyesatkan" Matius 18 : 1 – 18	
Petugas	Waktu	
	Pukul 07.00 WIB	Pukul 17.00 WIB
Pelayan Firman	Pdt. Ny. Betty A. Kailola – N, S.Th	Pdt. Nicolas Kailola
<i>Presbiter bertugas</i>	Kelompok Makedonia	Kelompok Filipi
P 1: Penanggungjawab Ibadah	Pnt. Helmy K. Laturette	Pnt. Michiel M. Rumondor
P 2: Ajakan Beribadah & Pengakuan Dosa	Pnt. Janny Ligouw	Pnt. Jemmy A. Persang
P 3: Membaca Alkitab	Dkn. Ny. A. Monika Saetakela – M	Dkn. Jonan L. Roringpandey
P 4: Persembahan Syukur	Dkn. Ergon P. Pieters	Dkn. Noldy Karaeng
P 5: Memberi Kantong Persembahan	Dkn. Welly Y.F. Sahidi	Dkn. Valery A. Siwy
P 6: Warta Jemaat	Dkn. Mychel M. Polii	Dkn. Ny. A. Agustine W. Nadapdap – H
P 7: Penyambut Umat	Dkn. W. Arnold Walangitang	Pnt. Aldy Massie
P 8: Penyambut Umat	Pnt. Fransetyaheru S. Mboeik	Pnt. Surung P. Sitompul
P 9: Penyambut Umat	Pnt. Stanley J. Monareh	Pnt. Ny. Roniaty O.B. Patty – P
P 10: Penyambut Umat	Pnt. Ny. Jeanny J. Latupapua – L	Dkn. Ny. Meitty M. L. Rampen – P
PS/VG/Solois	PS Kasih	PS Jemaat GPIB CINERE
Organis/Pianis/Tim Musik	Sdri. A.C. Rumamby	Sdr. Waraney Massie
Kantoria	PS Kasih	PS Jemaat GPIB CINERE
Prokantor/Pemandu Lagu	Ibu Lydia Simandjuntak	Dkn. Khrisna M. Simandjuntak
Ptgs. Sound System	Bpk. Aang Anwar	Bpk. Elkana Simanungkalit

IBADAH MINGGU V PRAPASKAH, 17 MARET 2019

Tema & Bahan Alkitab	"Melangkah Bersama Mewujudkan Persaudaraan Yang Adil Dalam Kehidupan Bergereja Dan Bermasyarakat" 1 Timotius 6 : 11 – 16	
Petugas	Waktu	
	Pukul 07.00 WIB (HUT ke 414 Gereja Protestan Indonesia)	Pukul 17.00 WIB (HUT ke 414 Gereja Protestan Indonesia)
Pelayan Firman	Pdt. Ny. Betty A. Kailola – N, S.Th	Pdt. Ny. F.T. Matulandi – K
<i>Presbiter bertugas</i>	Kelompok Nazareth	Kelompok Filadelfia
P 1: Penanggungjawab Ibadah	Pnt. Ny. Deborah C. Lopulalan – M	Pnt. Alexander Messakh
P 2: Ajakan Beribadah & Pengakuan Dosa	Pnt. Richard J. Lumbantobing	Pnt. Josias Abrahams
P 3: Membaca Alkitab	Pnt. Poltak Hutadjulu	Pnt. Richard F. Wawolumaya
P 4: Persembahan Syukur	Dkn. Khrisna M. Simandjuntak	Dkn. Ny. Fiece M. Mbouw – S
P 5: Memberi Kantong Persembahan	Dkn. Ny. Delvy Hutabarat – N	Dkn. Melianus W. Lowaer
P 6: Warta Jemaat	Dkn. Susilo	Dkn. Sabam M.P. Hariandja
P 7: Penyambut Umat	Pnt. Albertus Patarru	Pnt. Ny. Dewi L. Kaligis – M
P 8: Penyambut Umat	Dkn. Ny. Yvonne R.M. Kolibonso – B	Dkn. Ny. Angelique C. Hatibie
P 9: Penyambut Umat	Dkn. Ny. Fenny N. Nasa – M	Dkn. Markus J. Temaluru
P 10: Penyambut Umat	Pnt. Frits H. Simandjuntak	Pnt. Ny. J. Thelda Prayogo – M
PS/VG/Solois	PS Kezia	VG Pelkat PT
Organis/Pianis/Tim Musik	Ibu Daisy Adiwiataputra	Dkn. Ergon P. Pieters
Kantoria	PS Kezia	VG Pelkat PT
Prokantor/Pemandu Lagu	Ibu Lydia Simandjuntak	Ibu Ophira Simandjuntak
Ptgs. Sound System	Bpk. Elkana Simanungkalit	Bpk. Hendriko Sirait

Persiapan Ibadah

- **Seluruh Presbiter** yang akan melayani dalam **Ibadah Minggu V Prapaskah, 17 Maret 2019**, diundang untuk melaksanakan persiapan Ibadah Minggu pada **Kamis, 14 Maret 2019, pukul 20.00 WIB bertempat di Ruang Konsistori lantai 2**. Pembina persiapan: **Pdt. Ny. F.T. Matulandi – K**.
- **Seluruh Petugas Ibadah (Prokantor, Kantoria dan Pemusik)** yang akan melayani dalam **Ibadah Minggu V Prapaskah, 17 Maret 2019**, diundang untuk melaksanakan persiapan Ibadah Minggu pada **Kamis, 14 Maret 2019, pukul 19.00 WIB bert empat di Ruang Ibadah lantai 1**.

JADWAL IBADAH KELUARGA DAN IBADAH LAINNYA

IBADAH	WAKTU	TEMPAT/ ALAMAT	PELAYAN FIRMAN
Ibadah Penelaahan Alkitab (PA)	Rabu, 13 Maret 2019 19.30 WIB	Kel. Lolupalan – Mambou Jl. Pakis No. 197 Blok B Cinere (SP Nazareth)	PF: Pdt. Ny. Betty A. Kailola – N Majelis bertugas : Liturgos : Pnt. Richard J. Lumbantobing Persembahan : Dkn. Khrisna M. Simandjuntak
Ibadah Penelaahan Alkitab (PA)	Rabu, 13 Maret 2019 19.30 WIB	Kel. Bpk. Sukmo Adhi d/a GPIB CINERE Ruang Serbaguna lantai 2 (SP Filadelfia)	PF: Pdt. Ny.D.D. Loblobly – L Majelis bertugas : Liturgos : Pnt. Ny. Dewi L Kaligis - M Persembahan : Dkn. Ny. Angeliq C. Hatibie
Ibadah Penelaahan Alkitab (PA)	Rabu, 13 Maret 2019 19.30 WIB	Kel. Ibu Olga Rumengan Jl. Singgalang No. 124 Blok J Cinere (SP Filipi)	PF: Pdt. Nicolas Kailola Majelis bertugas : Liturgos : Pnt. Michiel M. Rumondor Persembahan : Dkn. Ny. Meitty M.L. Rampen – P Kolektan : Dkn. Jonan L. Roringpandey
Ibadah Penelaahan Alkitab (PA)	Rabu, 13 Maret 2019 19.30 WIB	Kel. Ratno A. Lempas d/a Jl. Reformasi VI No.29 Meruyung (SP Makedonia)	PF: Pdt. Ny. F.T. Matulandi – K Majelis bertugas : Liturgos : Pnt. Fransetyaheru S. Mboeik Persembahan : Dkn. W. Arnold Walangitang

PELAYAN FIRMAN DIAKEN / PENATUA / PENDETA

SEKTOR	TANGGAL		
	13 Maret 2019	20 Maret 2019	27 Maret 2019
SP NAZARETH	Pdt. Ny. Betty A. Kailola – N (Ibadah Penelaahan Alkitab)	Majelis SP Filipi (Ibadah Rumah Tangga)	Pdt. Ny. D.D. Loblobly – L (Ibadah Penelaahan Alkitab)
SP FILADELFIA	Pdt. Ny. A.J.M. Loppies – M (Ibadah Penelaahan Alkitab)	Majelis SP Makedonia (Ibadah Rumah Tangga)	Pdt. Ny. Betty A. Kailola – N (Ibadah Penelaahan Alkitab)
SP FILIPI	Pdt. Nicolas Kailola (Ibadah Penelaahan Alkitab)	Majelis SP Nazareth (Ibadah Rumah Tangga)	Pdt. Ny. A.J.M. Loppies – M (Ibadah Penelaahan Alkitab)
SP MAKEDONIA	Pdt. Ny. F.T. Matulandi – K (Ibadah Penelaahan Alkitab)	Majelis SP Filadelfia (Ibadah Rumah Tangga)	Pdt. Nicolas Kailola (Ibadah Penelaahan Alkitab)

Catatan : Persiapan bagi Majelis yang bertugas sebagai PF di Ibadah Sektor Pelayanan pada Rabu, 20 Maret 2019 akan dilaksanakan pada **Kamis, 14 Maret 2019 pukul 19.00 WIB di Ruang Katekisasi lantai 2**, pemimpin persiapan: **Pdt. Ny. Betty A. Kailola – N, S.Th.**

JADWAL IBADAH PELAYANAN KATEGORIAL

IBADAH	HARI TANGGAL WAKTU	TEMPAT/ ALAMAT	BAHAN ALKITAB TEMA	PELAYAN FIRMAN & PETUGAS
IHMPA	Minggu, 10 Maret 2019 Pukul 09.00 WIB	GPIB "CINERE"	Bacaan Alkitab : Matius 18 : 1 – 18	Pelayan PA
IHMPT	Minggu, 10 Maret 2019 Pukul 09.00 WIB	GPIB "CINERE"	Bacaan Alkitab : Matius 18 : 1 – 18	Pelayan PT
Ibadah Pelkat GP	Jumat, 15 Maret 2019 Pukul 20.00 WIB	GPIB CINERE Ruang Serbaguna Lantai 2		PF : Dkn. Ergon P. Pieters Liturgos : Sdri. Szeva Pemusik : Sdr. Jodie
Ibadah Pelkat PKP (SP Nazareth)	Selasa, 12 Maret 2019 Pukul 11.00 WIB	Ibu Sylvia Kusuma - Tumatar Jl. Tonsea 138B Gandul, Cinere	Bacaan Alkitab : Matius 5 : 23 – 26 Tema "Berdamai Selagi Ada Kesempatan"	PF : Pdt. Ny. D.D. Loblobly - L Pendamping : Ibu Elly Mboeik Liturgos : Ibu Maya Langitan
Ibadah Pelkat PKP (SP Filadelfia)	Selasa, 12 Maret 2019 Pukul 11.00 WIB	Ibu Dian Wawolumaya Jl. Medan Kav 109 Blok M Cinere	Bacaan Alkitab : Matius 5 : 23 – 26 Tema "Berdamai Selagi Ada Kesempatan"	PF : Pnt. Josias Abrahams Pendamping : Ibu Eva Titaheluw – L Liturgos : Pnt. Ny. Dewi L. Kaligis – M
Ibadah Pelkat PKP (SP Filipi)	Selasa, 12 Maret 2019 Pukul 17.30 WIB	Ibu Ester Joko Suryanto Jl. H. Kado No. 60 Limo	Bacaan Alkitab : Matius 5 : 23 – 26 Tema "Berdamai Selagi Ada Kesempatan"	PF : Pnt. Michiel M. Rumondor Pendamping : Ibu Greety Massie Liturgos : Ibu Gina Wiwoho
Ibadah Pelkat PKP (SP Makedonia)	Selasa, 12 Maret 2019 Pukul 17.30 WIB	Ibu Indri Walangitang d/a Jl. Reformasi VI No.29 Meruyung	Bacaan Alkitab : Matius 5 : 23 – 26 Tema "Berdamai Selagi Ada Kesempatan"	PF : Dkn. Welly Y.F. Sahidi Pendamping : Ibu Elis Patola Liturgos : Ibu Ani Dededaka

JADWAL PERSIAPAN IBADAH PELKAT

IBADAH	HARI TANGGAL WAKTU	TEMPAT	BAHAN BINA	PEMBINA
Pelkat PA	Minggu, 10 Maret 2019 Pukul 11.00 WIB	GPIB "CINERE"	Materi tgl 17 Maret 2019 Matius 18 : 1 – 18	Dkn. Ergon P. Pieters PPA : Kak Adit ATK : Kak Ophira AK : Kak Christin AT : Kak Natal Seragam : Batik PA
Pelkat PT	Minggu, 10 Maret 2019 Pukul 11.00 WIB	GPIB "CINERE"	Materi tgl 17 Maret 2019 Matius 18 : 1 – 18	Pengurus PT

JADWAL IBADAH KARYAWAN KANTOR SEKRETARIAT

HARI/TGL/WAKTU	BAHAN ALKITAB	RENUNGAN
Selasa / 12 Maret 2019 / Pkl. 08.00 WIB	Matius 5 : 23 – 24	Pdt. Ny. Betty A. Kailola – N, S.Th.
Sabtu / 16 Maret 2019 / Pkl. 08.00 WIB	2 Timotius 4 : 17 – 18	Pnt. Frits H. Simandjuntak

Ibadah Persiapan Ujian Nasional

Ibadah Persiapan Ujian Nasional akan dilaksanakan pada :

Hari / Tanggal : Sabtu, 23 Maret 2019

Pukul : 18.00 WIB

Tempat : Ruang Serbaguna Lantai 2 GPIB "CINERE" Depok

Pelayan Firman : Pdt. Ny. Betty A. Kailola – N, S.Th.

Bagi anak-anak yang akan mengikuti Ujian Nasional dari tingkat SD, SMP dan SMA beserta para orang tua diundang untuk menghadiri ibadah ini. Mohon dukungan doa dari warga jemaat.

Pelayanan & Kesaksian

KUNJUNGAN PENDETA & MAJELIS SEKTOR SETEMPAT

SEKTOR PELAYANAN	11 – 16 Maret 2019	18 – 23 Maret 2019	25 – 30 Maret 2019
NAZARETH	Pdt. Ny. A.J.M. Loppies – M	Pdt. Ny. Betty A. Kailola – N	Pdt. Nicolas Kailola
FILADELFIA	Pdt. Ny. F.T. Matulandi – K	Pdt. Ny. A.J.M. Loppies – M	Pdt. Ny. Betty A. Kailola – N
FILIPI	Pdt. Ny. D.D. Loblobly – L	Pdt. Ny. F.T. Matulandi – K	Pdt. Ny. A.J.M. Loppies – M
MAKEDONIA	Pdt. Nicolas Kailola	Pdt. Ny. D.D. Loblobly – L	Pdt. Ny. F.T. Matulandi – K

Warga Jemaat Yang Sakit

1. Ibu Cathrientje Raming	SP Nazareth	Rumah
2. Adik Fellipe Kase	SP Filadelfia	Rumah
3. Bpk. Hatibie	SP Filadelfia	Rumah
4. Ibu Drusila Kase	SP Filadelfia	Rumah
5. Ibu Rita Lolong	SP Filipi	Rumah
6. Sdri. Gaby Walangitang	SP Filipi	RSCM
7. Ibu Mulyono	SP Makedonia	Rumah
8. Bpk. Lazarus Nduon	SP Makedonia	Rumah
9. Ibu Rit Kandioh	Adik Pdt. Ny. F.T Matulandi	Rumah

Pokok-pokok Doa Syafat

1. Bangsa dan Negara Republik Indonesia dalam membina persatuan dan kesatuan.
2. Masyarakat Indonesia dalam menghadapi situasi dan keadaan ekonomi & bencana alam di Tanah Air.
3. Pemilihan Presiden dan Wakil Presiden Republik Indonesia.
4. Majelis Sinode GPIB dalam panggilan dan pengutusannya.
5. Penyusunan Program Kerja dan Anggaran periode tahun 2019 – 2020.
6. Panitia Pembangunan Gedung Gereja GPIB Jemaat CINERE – Depok.
7. Keberadaan GPIB Jemaat CINERE – Depok.
8. Warga Jemaat yang sedang sakit, berdukacita dan yang berulang tahun (kelahiran dan perkawinan), keharmonisan keluarga, ekonomi dan masalah lainnya.
9. GPIB “CINERE” Depok selaku Jemaat yang mempersiapkan Pemandirian dan Pelembagaan Pos Pelkes PUTARAN (Marau, Kalimantan Barat).

Doa orang yang benar, bila dengan yakin didoakan, sangat besar kuasanya. (Yak 5 : 16b)

Gereja, Masyarakat & Agama

Pembinaan & Pengembangan Sumber Daya Insani; Peningkatan Peran Keluarga

Kelas Katekisasi

Kelas katekisasi dilaksanakan dengan jadwal sebagai berikut :

HARI/TGL/JAM	PEMBINA	MATERI
Pertemuan XXXV Minggu, 10 Maret 2019 Pkl. 11.00 WIB	Pdt. Ny. A.J.M. Loppies – M	- Suami Isteri Yang Rukun Dan Anak Sebagai Berkat Tuhan
Pertemuan XXXVI Minggu, 17 Maret 2019 Pkl. 11.00 WIB	Pdt. Ny. Betty A. Kailola – N, S.Th	- Etos Kerja

Mohon perhatian dan kehadiran Peserta Kelas Katekisasi.

Informasi, Organisasi & Komunikasi; Penelitian & Pengembangan

Berita Dukacita

Telah dimuliakan Bapa di Surga, **Almh. Ibu Rosalie Noyes – Lalisang** (warga SP Filipi), pada hari Kamis, 7 Maret 2019 di Riverton, Wyoming, USA. Jenazah akan dikremasi di Wyoming, USA. Tuhan Yesus Kristus memberikan kekuatan dan penghiburan bagi keluarga yang ditinggalkan.

Rapat – Rapat

1. Rapat rutin PHMJ akan dilaksanakan pada hari Selasa, 12 Maret 2019, pukul 21.00 WIB, bertempat di Ruang Konsistori Lantai 2.
2. Rapat koordinasi Panitia Paskah (Inti), Koordinator Sektor dengan PHMJ akan dilaksanakan pada hari Selasa, 12 Maret 2019, pukul 20.00 WIB, bertempat di Ruang Serba guna Lantai 2.

Ucapan Selamat Ulang Tahun

Majelis Jemaat GPIB “CINERE”Depok mengucapkan Selamat kepada Warga Jemaat yang berulangtahun “KELAHIRAN” dan “PERKAWINAN” dari tanggal 10 – 16 Maret 2019. Tuhan Yesus yang adalah Sumber Kehidupan memberkati sukacita Saudara sekalian.

Ulang Tahun Kelahiran (*)

TANGGAL	NAMA	SEKTOR PELAYANAN
10 Maret	Ibu Sherley Theresia Lawalata -Legoh	Filadelfia
10 Maret	Adik Samuel Anggiat Fernando Simanungkalit	Filadelfia
10 Maret	Sdr. Jeffry Kambey	Filipi
10 Maret	Dkn. Ny. Astrid Monika Saetakela - Meliala	Makedonia
10 Maret	Adik Samuel Vega Utama Sukardjo	Makedonia
10 Maret	Adik Tessionalona Putri Marpaung	Makedonia
11 Maret	Sdri. Marzelyna Suci Dededaka	Makedonia
12 Maret	Ibu Qatrina Sudorowasthi	Nazareth
12 Maret	Ibu Hilliesstien Situmorang - Maengkom	Filadelfia
12 Maret	Dkn. Mychel Mofrieds Polii	Makedonia
13 Maret	Bpk. Hendra Kurniawan	Makedonia
14 Maret	Adik Sofie Mathilda Sanatini Sihombing	Nazareth
14 Maret	Bpk. Deddy Simanungkalit	Nazareth
15 Maret	Bpk. Parulian Sinaga	Nazareth
15 Maret	Bpk. Budiman F. Siregar	Makedonia
16 Maret	Ibu Fiece Kanter - Musak	Filipi
16 Maret	Adik Ethan Laurens Leimena	Filipi

Ulang Tahun Perkawinan (*)

TANGGAL	NAMA	SEKTOR PELAYANAN
11 Maret	Kel. Bpk. Lazarus Ndun– Ibu Wintarsih Ndun	Makedonia
15 Maret	Kel. Pnt. Helmy Karol Laturette – Ibu Priscillia Rebecca Lopulalan	Makedonia

(*) Bagi Warga Jemaat yang nama dan datanya di Hari Ulang Tahun Kelahiran dan Ulang Tahun Perkawinan belum masuk dalam Warta Jemaat atau ada kesalahan data maupun penulisan nama dihimbau untuk melapor ke Kantor Sekretariat pada setiap hari dan jam kerja guna diadakan perbaikan. Terima kasih atas perhatiannya.

Kehadiran Jemaat dalam Ibadah

JENIS IBADAH	TANGGAL	WAKTU	TEMPAT	JUMLAH			TOTAL
				Lk	Prmpn	Anak	
IBADAH MINGGU	3 Maret 2019	Pkl. 07.00 WIB	GPIB CINERE	51	73	2	126
		Pkl. 17.00 WIB		45	62	2	109
IBADAH KELUARGA setiap hari Rabu (IB/PA/PS)							
SP Nazareth	6 Maret 2019	Pkl. 19.30 WIB	Kel. Worotikan – Wondal	-	-	-	24
SP Filadelfia	6 Maret 2019	Pkl. 19.30 WIB	Kel. Pasla – van Unnik	-	-	-	21
SP Filipi	-	-	-	-	-	-	-
SP Makedonia	6 Maret 2019	Pkl. 19.30 WIB	Kel. Bpk. Herry H. Wenas	20	17	4	41
Ibadah Gabungan	-	-	-	-	-	-	-
IBADAH PELKAT							
Pelkat PA	3 Maret 2019	Pkl. 09.00 WIB	GPIB CINERE	-	-	-	38
Pelkat PT	3 Maret 2019	Pkl. 09.00 WIB	GPIB CINERE	-	-	-	10
Pelkat GP	-	-	-	-	-	-	-
Pelkat PKP	-	-	-	-	-	-	-
<i>Gabungan</i>	-	-	-	-	-	-	-
<i>SP Nazareth</i>	-	-	-	-	-	-	-
<i>SP Filadelfia</i>	-	-	-	-	-	-	-
<i>SP Filipi</i>	-	-	-	-	-	-	-
<i>SP Makedonia</i>	-	-	-	-	-	-	-
Pelkat PKB	-	-	-	-	-	-	-
Pelkat PKLU	-	-	-	-	-	-	-
IBADAH PAGI	-	-	-	-	-	-	-
IBADAH PENGUCAPAN SYUKUR							
SP Filipi	5 Maret 2019	Pkl. 19.30 WIB	Kel. Dkn. Jonan L. Roringpandey	-	-	-	21
-	-	-	-	-	-	-	-

Update Data Jemaat

Menindaklanjuti pendataan jemaat yang sudah pernah dilakukan dan dalam upaya untuk memperbaharui data jemaat, maka komisi Inforkom GPIB Cinere bekerja sama dengan Majelis Jemaat di setiap sektor pelayanan, akan kembali melakukan pendataan ulang. Majelis jemaat di sektor dan sub sektor akan mengunjungi setiap keluarga dengan membawa lembar Kartu Keluarga Warga Jemaat GPIB Cinere untuk melakukan validasi data. Mohon kerjasama semua warga jemaat untuk berpartisipasi aktif dalam upaya pengkinian data ini. Dengan memiliki data jemaat yang valid maka diharapkan pelayanan kita akan semakin baik untuk hormat dan kemuliaan nama Tuhan.

Pendaftaran Sakramen Baptisan Kudus & Pemberkatan Perkawinan

Bagi Warga Jemaat yang ingin melaksanakan Sakramen Baptisan Kudus dan Pemberkatan Perkawinan di GPIB "CINERE" Depok dapat langsung menghubungi Kantor Sekretariat Gereja pada hari dan jam kerja yaitu : Selasa s.d. Sabtu, pukul 08.00 s.d. 17.00 WIB.

Warta Umum

Lowongan di World Council of Churches (WCC)

Majelis Sinode GPIB sebagai salah satu anggota dari World Council of Churches (WCC) telah menerima surat dari Pengurus WCC mengenai lowongan posisi sebagai General Secretary di badan WCC. Untuk itu, bagi Pendeta atau warga jemaat yang berminat pada pencalonan kandidat General Secretary WCC untuk memasukkan lamaran. Untuk informasi lebih lanjut mengenai ini dapat menghubungi Kantor Sekretariat GPIB CINERE pada jam kerja.

Klinik Pratama Rawat Jalan Bahtera Kasih Menjadi Mitra BPJS

Klinik Pratama Rawat Jalan Bahtera Kasih GKI Cinere saat ini telah menjadi mitra BPJS Kesehatan per tanggal 1 September 2018. Bagi Bapak/Ibu yang ingin mendaftar atau pindah faskes, dapat langsung datang ke Klinik Pratama Rawat Jalan Bahtera Kasih GKI Cinere di Jl. Lereng Indah Kav 5 Blok P Cinere pada jam kerja Senin – Jumat Pukul 08.00 – 19.00, WIB atau Sabtu pukul 08.00 – 14.00 WIB. Atau dapat juga melalui Online dengan cara mendownload aplikasi JKN melalui Play Store (Android) atau AppStore (iOS) dengan kode Faskes 0138B259.

Pembangunan Ekonomi Gereja

Nomor Rekening GPIB CiNERE

1. Bank Mandiri Giro Cab. Cinere No.:**157-00-0354795 - 8** an. GPIB Jemaat CINERE
diperuntukkan :**Persepuluhan, Pengucapan Syukur, dll.**
2. Bank Mandiri Giro Cab. Cinere No.:**157-00-0326654-2** an. GPIB Jemaat CINERE
Diperuntukkan :**Pengadaan Dana Pembangunan Gedung Gereja GPIB Jemaat
“CINERE”**
3. Bank BRI Cab. Cinere No.:**0523-01-000224-30-7** an. GPIB Jemaat CINERE
Diperuntukkan :**Dana Pastori**
4. Bank BRI Cab. Cinere No.:**0523-01-000225-30-3** an. GPIB Jemaat CINERE
Diperuntukkan :**Dana Pelayanan Kedukaan**

Terima kasih atas perhatian & kerjasama dari Warga Jemaat.
Cinere, 9 Maret 2019
Majelis Jemaat GPIB “CINERE” Depok

Pnt. Richard F. Wawolumaya
Ketua V

Pnt. Ny. Dewi L. Kaligis – M
Sekretaris